

Bremen, 3. September 2008

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

der Senat hat in seiner Sitzung am 24. Juni 2008 wesentliche Beschlüsse zur Neuordnung des bremischen Immobilienmanagements gefasst. Der Bremischen Bürgerschaft wurde ein Gesetzentwurf zur Errichtung einer Anstalt öffentlichen Rechts (AöR) zugeleitet, die mit Beginn des kommenden Jahres für Verwaltung, Unterhalt und Betrieb des bremischen Verwaltungsgrundvermögens zuständig sein soll. Voraussichtlich wird die Bürgerschaft am 8. Oktober 2008 darüber entscheiden.

Vorgesehen ist, dass der Eigenbetrieb Gebäude- und TechnikManagement (GTM) sowie die Eigengesellschaften Gesellschaft für Bremer Immobilien mbH (GBI) und FacilityManagement Bremen GmbH (FMB) in die AöR übergehen. Darüber hinaus werden auch die bisher dezentral beschäftigten Reinigungskräfte in die Anstalt übergehen. Dies gilt zumindest für die Kernverwaltung; ob und inwieweit auch die Innenreinigung der Sonderhaushalte und Eigenbetriebe zukünftig von der AöR wahrgenommen werden soll, ist noch nicht endgültig geklärt.

Da viele Kolleginnen und Kollegen aus verschiedenen Dienststellen betroffen sind, lädt der Gesamtpersonalrat gemeinsam mit den örtlichen Betriebs- und Personalräten ein:

**Teilpersonalversammlung*
Immobilienbereich**

**Mittwoch, 24. September 2008 um 15 Uhr
PIER 2, Gröpelinger Fährweg**

Eingeladen sind u.a.

**Bürgermeisterin Karoline Linnert
Dieter Mützelburg, Staatsrat im Finanzressort
Matthias Hoffmann, ver.di Bremen**

Mit kollegialen Grüßen



Edmund Mevissen
Vorsitzender

*Für die gehörlosen Kolleginnen und Kollegen werden GebärdendolmetscherInnen die Veranstaltung begleiten.